## Promotion économique

## Le ministre Jeannot Krecké à la Foire de Hanovre

Le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, leannot Krecké, a visité la Foire de Hanovre à l'occasion de la journée luxembourgeoise qui s'est déroulée le mardi 21 avril 2009, comme le Service Information et Prese du Gouvernement a communiqué hier.

Dix entreprises luxembourgeoises ont choisi d'être présentes sur le stand commun coordonné par le ministère de l'Économie et du Commerce extérieur afin de présenter leurs produits et solutions innovants au grand public. La Foire de Hanovre qui a lieu du 20 au 24 avril 2009 est considérée comme la plus grande foire industrielle au monde.

En prononcant le discours d'ouverture de la journée luxembourgeoise, Jeannot Krecké a salué la décision des exposants luxembourgeois qui «même par les temps plus difficiles que connaît l'économie mondiale actuellement, continuent à être présents à l'occasion de la Foire de Hanovre. À cause de la situation tendue sur le marché mondial il est très important pour les entreprises de ne pas simplement attendre la fin de la tempêté sans rien faire et d'es-

pérer que les dégâts restent limités. En tant que ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, j'encourage les firmes luxembourgeoises à prendre des initiatives qui leur permettront d'être bien loties quand l'économie va redémarrer.» Il a insisté sur l'importance de l'économie réelle et du rôle que l'industrie conti-

nuera à v jouer à l'avenir.

La journée luxembourgeoise à Hanovre coïncidait avec la journée de l'acier ce qui donnait l'occasion à ArcelorMittal d'inviter à une réception sur son stand au cours de laquelle le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur a constaté que «le climat général dans ce secteur est difficile et tous les acteurs - producteurs, vendeurs, utilisateurs et pouvoirs publics - se trouvent confrontés à de grands défis. Nous, les responsables politiques des différents lieux de production, faisons tout notre possible pour atténuer les conséquences sociales de la baisse de production des entreprises.»

Par ailleurs, Jeannot Krecké a eu une entrevue avec Dr. Philipp Rösler, ministre de l'Économie, du Travail et du Transport de la Basse-Saxe. À cet-



Jeanot Krecké s'est senti visiblement à l'aise sur le stand du Luxembourg

Photo: SIP/Zineb Ruppert

te occasion, les deux ministres ont discuté des relations économiques entre le Grand-Duché de Luxembourg et la Basse-Saxe et plus particulièrement de l'extension du port de Wilhelmshafen à laquelle participe ArcelorMittal, ainsi que de la situation économique actuelle, notamment en ce qui concerne le secteur automobile. Le développement du

secteur des technologies de la santé a également fait parti des sujets discutés par les deux ministres.

La visite du ministre Krecké à la Foire de Hanovre s'est terminée par une visite de la bourse de contact «b2fair» dont un des co-organisateurs est la Chambre de commerce du Grand-Duché de Luxembourg.